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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная  работа: 72 с., 3 табл., 12 рис., 50 источников, 2 

приложения. 

 

ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ЗАКУПКИ, СИСТЕМА ЗАКУПОК, ТЕНДЕР, 

РЕГУЛИРОВАНИЕ, ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО, УПРАВЛЕНИЕ 

 

Объект исследования -Республика Беларусь.  

Предмет исследования -  государственные закупки и анализ их 

проведения в Республике Беларусь.  

Цель работы:проанализировать государственные закупки  и 

предложить пути совершенствования процедуры государственных закупок в 

Республике Беларусь. 

Методы исследования: методы сравнительного анализа, методы 

экспертных оценок, статистического анализа, прогнозирования (методы 

теоретического познания; общелогические методы и приемы исследования),  

анализ и синтез, индукция и дедукция, экономический анализ, 

аналитический, метод статистической обработки данных, системный подход 

и др., принципы сравнения, аналогии.  

Исследования и разработки:   охарактеризован институт 

государственных закупок как самостоятельную сферу законодательного 

регулирования;проанализировано действующее законодательство 

Республики Беларусь, составляющее нормативно-правовую основу 

организации и проведения процедур государственных закупок; рассмотрены 

особенности закупочных процедур в различных сферах; изучены 

отдельные новации в правовом регулировании государственных закупок;

 обоснованы конкретные предложения по совершенствованию правовых 

норм и механизмов, регулирующих государственные закупки..  

Область возможного практического применения: система 

государственных закупок в Республике Беларусь. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 

___________________ 



ESSAY 

 

 

Diploma work: 72 pp., 3 tables, 12 pictures, 50 sources, 2 applications. 

 

STATE PROCUREMENT, PURCHASING, TENDER, REGULATION, 

LEGISLATION, MANAGEMENT 

 

The object of the study is the Republic of Belarus. 

The subject of the study is public procurement and analysis of their conduct 

in the Republic of Belarus. 

The purpose of the work: to analyze state purchases and propose ways of 

improving the procedure of public procurement in the Republic of Belarus. 

Methods of research: methods of empirical research; Methods of theoretical 

cognition; General methods and methods of research. 

Research and development: the Institute of Public Procurement is described 

as an independent sphere of legislative regulation; Analyzed the current legislation 

of the Republic of Belarus, which forms the legal basis for the organization and 

conduct of public procurement procedures; Features of procurement procedures in 

various spheres are considered; Certain innovations in the legal regulation of 

public procurement have been studied; Concrete proposals on the improvement of 

legal norms and mechanisms regulating state purchases are substantiated. 

Area of possible practical application: public procurement system in the 

Republic of Belarus. 

The author of the paper confirms that the material contained in it correctly 

and objectively reflects the state of the process under investigation, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from literary 

and other sources are accompanied by references to their authors. 


